

Impressionen

Weihnachtsglück 2022

www.mission-happy-kids.de



nach Aktivierung unserer Unterstützer...



wurde in Miedelsbach, Schorndorf, Fellbach, Schornbach
fleißig gespendet



und fleißig verpackt...



...insgesamt kamen 500 Weihnachtskartons und über 30
Weihnachtskisten für Rodna zusammen



Am 26.12 wurde der Transporter geladen....



und am 27.12 um
4 Uhr ging es zu
5-t los 😊;
leider kamen wir
nicht arg weit:
Motorschaden!!!!



... so dass wir unsere Fahrt nach Rodna nun zu dritt fortsetzen mussten ☹️ ...



Rechtzeitige Ankunft in Rodna und Abladen mit zahlreichen Unterstützern....



... mit Freunden aus Bistritz und Klausenburg...



... der örtlichen Feuerwehr, Bergrettung, Gandarmerie und dem einzigartigen Bürgermeister Valentin Grapini.....



... so dass wir nach nur 1 h „startklar“ waren..



Auch dieses Jahr waren die Kinder schon frühzeitig da und warteten teilweise über 2 h auf ihre Geschenke bei -2°C



...so dass die Verteilung pünktlich beginnen konnte





... doch dieses Jahr waren noch mehr Kinder gekommen und so wurde die Menschenmenge immer größer und größer und die Pakete immer weniger ...

... und so
mussten wir
wieder
improvisieren...

Unsere Helfer zauberten aus den sonstigen Spenden die wir als „Reserve“ dabei hatten, noch über 50 Pakete... den großen Jungs konnten wir leider zum Schluss nur noch Süßigkeiten anbieten 😞

Unsere diesjährige Bilanz:

550 Kindern eine kleine Freude zu Weihnachten bereitet!

Erleichterung nach Verteilung der Weihnachtsgeschenke und gemeinsames Essen mit Freunden aus Rodna



Übergabe an unsere Patenfamilien...



... bis...



... spät...



... abends...



... und bis Transporter leer war 😊



Am nächsten Morgen ging es weiter... weil auch die Kinder in Valea Vinului sich auf ihre Geschenke freuten...



Mittagessen und.....



spielen mit unseren Patenkindern



Rumänien: Gastfreundlichkeit und einzigartige Landschaften



... aber auch viele Kinder, die unsere Unterstützung benötigen...



... und so werden wir unsere Mission fortsetzen...

Wir danken all unseren Vereinsmitgliedern sowie den großzügigen Spendern für:

- den Einsatz Eurer Zeit
- die großzügigen Sachspenden für unsere Patenfamilien
- liebevoll verpackten Weihnachts-Schuhschachteln
- die großzügigen Geldspenden
- ganz viel Zuspruch und Daumendrücker während der Aktion...

... und freuen uns auf weitere gemeinsamen Aktionen und tatkräftige Unterstützung, damit wir noch mehr Kinder **happy** machen können!

